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Die SEAQUAL INITIATIVE ist eine besondere Gemeinschaft, die sich aktiv für die Beseitigung von 
Plastikmüll einsetzt, indem sie weltweit auf die Problematik von Plastikmüll aufmerksam macht.
SEAQUAL INITIATIVE is a unique collaborative community helping to fight marine plastic pollution by wor-
king with clean-up programs and local communities around the world, raising awareness of the issue of 
marine plastic pollution.

Nachdem der Müll sortiert und das Plastik gereinigt ist, wird dieses in sogenanntes 
“Upcycled Marine Plastic“ umgewandelt – einen neuen, vollständig nachverfolgbaren 
Rohstoff von anerkannten SEAQUAL INITIATIVE Partnern.
After sorting all waste, the plastic portion is cleaned and transformed into “Upcycled Marine Plastic” 
– a new, fully traceable raw material by SEAQUAL INITIATIVE approved partners.

Die Kaufkraft des Konsumenten ist einer der entscheidendsten Faktoren für den Wandel. Indem 
man sich für Produkte entscheidet, die aus “Upcycled Marine Plastic” hergestellt werden, trägt 
man einen wichtigen Teil zur Reinigung der Ozeane bei.
Consumer purchasing power is one of the most powerful tools for change. In choosing products cont-
aining “Upcycled Marine Plastic”, you are helping to clean our oceans.

NEUTEX unterstützt die SEAQUAL INITIATIVE im Kampf gegen Plastikmüll und beim Schutz 
unseres Planeten.
NEUTEX supports SEAQUAL INITIATIVE to fight plastic pollution and protect our planet.

The SEAQUAL INITIATIVE process


